

perdem com si guanyem, podem dir-ho amb orgull i sense que tinguem d'abaixar el cap davant del contrari. — FAGOT.

Diumenge, dia 25: «A. D. Sant Feliu - Granollers» (camp del A. D. Sant Feliu.)

\*\*\*

Demà al matí, a dos quarts d'onze, al camp del «Granollers S. C.», contendran en partit de campionat els reserves del «Esbarjo Marià-Ausà», de Vich i «Avanto-Forpienc» de Barcelona.

Promet ésser un partit força interessant.

## Llegint la premsa

### De Barcelona

«La Vanguardia avui publica l'article «La precursora de la ley seca» que diu:

«La cruzada contra el alcoholismo el alcoholismo es uno de los más terribles azotes de nuestra época— avanza y triunfa. Ya va encarnando, en este y aquel país, con más o menos fuerza, en medidas legislativas que cortan de raíz o atenúan los estragos del grave mal que venia minando, moral y fisiológicamente, la sociedad contemporánea.

En los Estados Unidos la llamada «ley seca» se aplica con el máximo rigor. Pero, ¿qué esfuerzo ha tenido que realizarse hasta llegar al triunfo definitivo? Por eso hay que recordar a los que a esa campaña han consagrado su acción perseverante, no sin grandes sacrificios. En Europa la gloria de ese trabajo contra el alcoholismo corresponde a un hombre, William Booth, el fundador de la «Salvation Army». En Norte-América la gloria corresponde a miss Frances Willard, la iniciadora del movimiento contra el alcoholismo alla.

No hay que olvidar lo que es la borrachera salvaje y terrible en países donde se abusa del alcohol, donde tan enorme consumo se hacia de whisky y de cerveza para darse cuenta del inmenso servicio prestado por miss Willard en los Estados Unidos y en Inglaterra. Medio millón de mujeres se alistaron bajo sus banderas, y cruzados de la causa marcharon a tierras lejanas, a Australia, a Africa, para hacer propaganda contra el alcoholismo. Diez y seis millones de niños, solo en los Estados Unidos,

vistieron el «lazo blanco», símbolo de la lucha antialcohólica. De añadidura, miss Willard fundó instituciones admirables para curar de su vicio y de su abyección a las mujeres alcohólicas.

La obra de miss Willard ha sido fecundada. Al cabo de un cuarto de siglo ha triunfado por completo al menos en los Estados Unidos. El alcoholismo, azote tremendo, esta en vias de desaparecer merced a una legislación prohibitiva rigurosa. Fué una bienhechora humana; una reformadora social, y es lógico que su recuerdo perdure y su noble obra sea justamente enaltecida.

\*\*\*

«El Diluvio», en la seva edició d'avui, publica:

«La baja del franco se ha tomado ya como un argumento contra la república francesa en particular y contra la democracia en general, como si se considerase impotente a un régimen parlamentario para contener una grave crisis económica. Los que esto creen presentan también como argumento la estabilización de la lira, como si un régimen dictatorial hubiese resuelto la crisis financiera de Italia.

La lira por de pronto se ha estabilizado a veintiocho, y, por lo tanto, ha bajado desde que gobierna Mussolini, ya que con éste llegó a estar a treinta y cuatro. Pero en Francia no es cuestión de democracia, sino de dos hechos que nadie podría modificar, es decir, la deuda enorme de guerra y la circulación fiduciaria que se le ha impuesto al Estado francés, necesitado de dinero, que no se lo dan los impuestos. Y como éstos han sido aumentados enormemente, ¿qué más podría ha-

cer un Gobierno que no fuese parlamentario?

La única política positiva es la que hace la democracia francesa, y si ésta encuentra obstáculos es precisamente en los contribuyentes, que se resisten a pagar, y que se encuentran beneficiados, personalmente, por la baja del franco, que aumenta los pedidos y las visitas del extranjero. La democracia, con su política fiscal en el interior, cada vez más radical, y su política pacifista exterior, remediará la crisis que otra política conservadora empeoraría. Lo prueba el que los Estados Unidos son el pueblo más rico del mundo y son una democracia.»

## ESPECTACLES

### Mundial Cine

Avui dissapte i demà diumenge

Gran solemnitat artística

### Currú de la Cruz

ORQUESTINA TAPIAS

### Principal Cine

Segona jornada de la gran cinta

LA RUEDA

Gran estreno de la película

EL FORASTERO SILENCIOSO

Interpretada per el cow-boy americà

Fred Tompson

La divertida i xistosa cinta còmica

DONDE ESTÁ EL SERRALLO

Per el gran mímic d'aquest art

Ben Turpin



COOPERATIVA DE FABRICANTES DE SABADELL

## PAÑERIAS SALMERON

RECOMENDAMOS: Antes de encargar el traje a su sastre como tiene por costumbre, visite V. nuestros Grandes Almacenes

AHORRARA UN 70 POR 100

13, Salmerón, 13

Barcelona (G.)